



県議会議員とレディース中央会との懇談会を開催



三重県中小企業レディース中央会（伊藤恵子会長）は、12月6日、津市で「県議会とレディース中央会との県県和く和くミーティング」を開催いたしました。

県議会を傍聴後、舟橋裕幸議長、水谷隆副議長をはじめ、議員の方々から、教育関係に関するこことや雇用に関するここと、地域経済に関するこことなど貴重なお話を伺うことができ、また、レディースメンバーからの質問にも快くお答えいただき、大変有意義な時間となりました。

新年の集いを開催

三重県中小企業レディース中央会は、1月19日、伊勢市で「新年の集い」を開催いたしました。

今回は、伊勢のレディース中央会メンバーによる活動発表として、「伊勢の町づくりが生み出す伝統工芸の再生復興」をテーマに、伊勢河崎の町づくりや伊勢の漆器である「伊勢春慶」の歴史、製作工程、人材と職人の育成等について学びました。



青年4団体意見交換会を開催



三重県中小企業青年中央会（村田誠司会長）は、1月30日、伊勢市で開催された青年4団体意見交換会に出席しました。

当青年中央会からは、村田会長をはじめ4名が出席し、今までの各団体の活動報告を行うとともに、様々な分野で協力できることを模索し、今後も4団体で連携を深めていくことを確認しました。